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Dobo,- Dalam rangka penyampaian Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban
(LKPJ) Tahun anggaran 2022 oleh Kepala Daerah kepada DPRD maka
Pemerintah Daerah dan DPRD Kabupaten Kepulauan Aru menggelar Rapat
Paripurna pada Jumat, (19/05/2023) 

Rapat paripurna yang di hadiri oleh Wakil Bupati Kabupaten Kepulauan Aru Muin
Sogalrey SE, Forkopimda, dan para pimpinan OPD, serta tamu undangan lainnya
itu dipimpin langsung wakil ketua I DPRD Lanurdy S Djabumir SE di dampingi
wakil ketua II Selfiana Loy. 

Dalam sambutannya, wakil Bupati Muin Sogalrey SE, mengatakan secara umum
di ketahui bersama bahwa Pemerintah Kabupaten Kepulauan Aru telah
menyampaikan LKPJ akhir Tahun 2022, yang merupakan proses
penyelenggaraan pemerintah daerah pada tahun sebelumnya yang mencakup
arah dan kebijakan umum pemerintah Daerah serta pengelolaan keuangan



secara makro. penyelenggaraan urusan pemerintahan, tugas pembantuan dan
tugas umum pemerintah yang secara teknis telah diatur di dalam peraturan
pemerintah nomor 13 tahun 2019 

Atas nama Pemerintah Daerah, Sogalrey menyampaikan terimakasih kepada
pimpinan dan segenap anggota DPRD dimana dalam masa persidangan tahun
ini telah mengakomodir agenda penyampaian rekomendasi DPRD Kabupaten
Kepulauan Aru atas catatan strategis yang berisikan masukan atau koreksi
terhadap penyelenggaraan urusan dan tugas umum pemerintahan selama tahun
anggaran 2022 dalam rangka perbaikan penyelenggaraan pemerintahan daerah
terhadap 17 rekomendasi yang telah diajukan kepada Pemkab Aru adalah
merupakan bentuk perhatian terhadap perbaikan penyelenggaraan
pemerintahan. 

"dihadapan forum yang terhormat ini saya menyampaikan terima kasih kepada
pimpinan dan segenap anggota DPRD dalam masa persidangan tahun sidang ini
telah mengakomodir agenda penyampaian rekomendasi DPRD atas catatan
strategis yang berisikan besaran masukan atau koreksi terhadap
penyelenggaraan dan tugas umum pemerintahan selama tahun anggaran 2022
dalam rangka perbaikan penyelenggaraan pemerintahan daerah terhadap 17
rekomendasi yang diajukan kepada kami adalah merupakan bentuk perhatian
terhadap perbaikan penyelenggaraan pemerintahan " Ucap Sogalrey

Oleh karena itu lanjut Sogalrey, seluruh rekomendasi ini menugaskan pemerintah
daerah untuk lebih praktis melaksanakan pelayanan pemerintahan
berkesinambungan sesuai fungsi dan urusan wajib penyelenggaraan dengan
melakukan evaluasi dan penetapan skala prioritas pelayanan sesuai profesi
kebutuhan sehingga tidak memberatkan dalam aspek penganggaran.

Selain itu juga Pemkab Aru diupayakan untuk mendorong optimalisasi kinerja
operator pada dinas dan instansi teknis sehingga terpenuhinya kepuasan
penerimaan pelayanan dasar kemasyarakatan terhadap kerusakan lingkungan
yang sangat memprihatinkan serta pembangunan infrastruktur yang belum
memadai.

" percepatan penyerapan terintegrasi terhadap perbaikan jalan, saluran dan
drainase dari ancaman banjir terus kami perhatikan demi mengoptimalkan
penyelenggaraan pemerintahan yang lebih efektif efisien serta proporsional.
Saya yakin sungguh bahwa semua rekomendasi ini merupakan bukti perhatian
dan pengawasan yang sinergi terhadap kinerja pemerintah yang dilakukan oleh
DPRD sekaligus merupakan dukungan dan partisipasi dari pihak legislatif menuju
Kabupaten Kepulauan Aru yang lebih baik" Ujarnya

Sogalrey menambahkan bahwa rekomendasi ini juga akan menjadi pedoman
bagi pemerintah daerah dalam mengevaluasi kinerja serta perbaikan laporan
penyelenggaraan pemerintahan atau LKPJ di tahun yang akan datang. 

"kami juga mengetahui, dalam banyak hal masih terdapat kekurangan serta
permasalahan pembangunan yang kita hadapi, kehidupan semakin penuh
tantangan yang sejalan dengan tuntutan dinamika pembangunan ancaman resesi
global sport sistem ketersediaan anggaran terhadap pemenuhan peningkatan
kesejahteraan rakyat, untuk itu perlu kita membuat komitmen tahun 2023 dan



penyiapan rencana kerja pemerintah daerah yang semakin adaptif terhadap
asuransi dan kebutuhan masyarakat" tandasnya

Untuk itu kepada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait bersama tim
anggaran pemerintah daerah Sogalrey berharap agar segera melakukan
kerjasama melalui kegiatan eksistensi atau pendampingan dengan stakeholder
terkait dengan tujuan semata-mata untuk memperbaiki kinerja sistem pelaporan
kepada DPRD. 

"saya mengharapkan adanya kerjasama yang baik kita semua semoga seluruh
tindak lanjut rekomendasi ini dapat disampaikan untuk dievaluasi dan
dilaksanakan secara kontinu dan periodetik untuk perbaikan sistem kinerja yang
lebih baik" harapnya. 

Mengakhiri sambutannya Sogalrey mengatakan sebagai Kepala Daerah
pihaknya sangat mengharapkan dukungan penuh dari DPRD

untuk terus memberikan saran dan masukan yang konstruktif, sebagai bahan
perbaikan kinerja pada tahun yang akan datang. 

"sebagai kepala daerah kami berharap dukungan penuh DPRD Kabupaten
Kepulauan Aru untuk terus memberikan saran dan masukan yang konstruktif
kepada kami sebagai bahan perbaikan kinerja pada tahun yang mendatang.
Selaku manusia sesungguhnya kita sadari bahwa kesempurnaan semuanya
adalah milik Allah subhanahu wa ta'ala, Tuhan yang maha kuasa semoga apa
yang kita bagikan di hari ini adalah merupakan bentuk pertanggungjawaban
panggilan kita kepadanya saya sertakan permohonan maaf kepada sidang yang
mulia ini bilamana dalam penyelenggaraan pemerintahan ada kesalahan,
kelemahan dan kekeliruan yang kami buat. Sekali lagi atas nama pemerintah
Kabupaten Kepulauan Aru Saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan
yang tulus kepada yang terhormat pimpinan dan segenap anggota DPRD
pimpinan dan anggota fraksi pimpinan dan anggota pansus LKPJ DPRD atas
kinerja keras dalam menyampaikan catatan rekomendasi maupun semua pihak
yang terkait atas segala perhatian, bantuan dan kerja sama positif yang telah
terwujud selama ini dengan harapan, mari kita semua menjaga silaturahmi
persaudaraan hidup Adi dan kakak, lain sayang lain, (Sita kakak walike) sebagai
mitra kerja yang harmonis di tengah hidup bermasyarakat menghadapi masa-
masa sulit yang sedang dihadapi oleh bangsa dan negara kita " Tutup wakil
Bupati dua periode ini.Jus


